

Jahresbericht Abteilung Fußball 2023

G-Jugend

Trainer: Stefano De Luca, Marcello Barbolla

Kinder: durchschnittlich 14-18 Kids

In der G-Jugend beim Fußball geht es vor allem darum, den Kindern Spaß am Spiel zu vermitteln und ihre grundlegenden motorischen Fähigkeiten zu entwickeln. Gleichzeitig werden auch erste Erfahrungen im Zusammenspiel mit anderen Spielern gesammelt. Das Training wird spielerisch gestaltet und der Fokus auf Bewegung, Koordination und Teamarbeit gelegt. Es ist auch wichtig, den Kindern Fairness und Respekt vor anderen Spielern beizubringen. In dieser Altersgruppe steht der Spaß am Spiel im Vordergrund, während der Wettkampfgedanke noch nicht so stark ausgeprägt ist. Jedoch wurde auch hier erfolgreich an Minifußball-Events teilgenommen.

F2-Jugend

Trainer: André Metz, Tim Siemund, Marcel Hartmann

Kinder: ca. 21 Kids

Trotz vieler Niederlagen ist die Stimmung bei den Kindern sehr gut. Es kommen weiterhin fast alle Kinder regelmäßig ins Training. Im Training wird vor allem der Spaß am Fußball und die technischen Grundzüge des Fußballs vermittelt.

In der Rückrunde wird man bereits den neuen Modus 5 gegen 5 spielen. Dieser ist ab Sommer verpflichtend. Aus diesem Grund wurde auch eine F3 nachgemeldet.

F1-Jugend

Trainer: Peter Heil, Thomas Ernst

Kinder: 15 Kids

Alle machen im technischen Bereich und beim Spielverständnis große Fortschritte. In der Herbstrunde wurden von 5 Spielen 3 gewonnen und 2 verloren. Ein besonderer Höhepunkt fand am 29.11.2023 statt: 11 Kinder durften beim Zweiligenspiel SpVgg Greuther Fürth gegen Wehen-Wiesbaden als Einlaufkinder hautnah Profiluft schnuppern. Im Juli 2024 wird die F1-Jugend eine Wochenend-Mannschaftsfahrt nach Fulda durchführen.

Aufgrund der sehr positiven Entwicklung bei den Jahrgängen 2014 und 2013 konnten wir dieses Jahr erstmals in der SG-Geschichte 3 E-Jugendlichen melden.

Die Trainingseinheiten wurden teilweise zusammen, manchmal in Gruppen und manchmal getrennt durchgeführt. Ziel ist es, dass die Kinder mit gleichstarken Kids spielen und so noch besser gefördert werden können. So ist niemand unterfordert aber auch nicht überfordert.

E3-Jugend

Trainer: Matthias Bauereiß, Chris Knoop

Kinder: 13 Kids

Trotz nicht so guter Ergebnisse ist die Stimmung bei Trainerteam und Mannschaft sehr gut. Man merkt dass die Kids große Fortschritte machen. Das Training wird abwechslungsreich gestaltet und man versucht den Kindern die fußballerischen Grundlagen beizubringen. Diese werden durch verschiedene Wettbewerbssituationen herausgefordert.

E2-Jugend

Trainer: Thomas Frank

Kinder:

Die E2 hat eine herausragende Herbstrunde hinter sich. 6 Siege und nur 1 Niederlage wurden eingefahren. Grundsätzlich werden auch hier die fußballerischen Grundlagen beigebracht. An manchen Spieltagen wurde es von der Kinderanzahl her eng. Hier musste mit Kindern von E1 oder E3 ausgeholfen werden.

E1-Jugend

Trainer: Peter Heil, Thomas Rauh, Florian Joachimsthaler

Kinder: 14 Kids

Die Mannschaft ist leistungstechnisch recht homogen. Das wirkt sich positiv auf Training und Spiele aus. In der Herbstrunde konnten von 7 Spielen 6 gewonnen werden. In der E1 wird auch etwas auf die Leistung der Spieler*innen geschaut. So kann es passieren, dass es vor allem bei E1 und E2 Rotationen im Kader geben kann. Je nach Leistungsstand der Spieler*innen.

D-Jugend

Trainer: Florian Schmid, Leo Navarro

Jugendliche: durchschnittlich 16

In der Hinrunde wurde mit zwei Mannschaften am Spielbetrieb teilgenommen. Die D1 in der Kreisklasse und die D2 in der Kreisgruppe. Leider mangelte es an den Wochenenden an Spielern, sodass viele Jungs doppelt spielen mussten. Das sah im Sommer noch anders aus und deshalb entschloss man sich, dass man nur mit einer Mannschaft in die Rückrunde gehen möchte. Am Wochenende wird zusätzlich ein drittes Training, für Spieler die weniger Einsatzzeit bekommen, angeboten.

Keine gemeldete C-Jugend

B-Jugend

Trainer: Manuel Wirth, Christian Löder, Werner Knoop, Christoph Heidecker

Jugendliche: 26

Zum Beginn des Jahres stand mit einem Kader von 28 Spielern die Entscheidung zwei Mannschaften zu melden. Die B1 spielte in der Kreisliga und die B2 als Flexmannschaft in der Kreisgruppe. Eine durchgewürfelte Truppe von einigen vom Jahrgang her noch C- Jugend Spieler bis zu 3 A-Jugendspieler, die noch per Sonderrecht ein Jahr länger B-Jugend spielen durften, war der Altersunterschied in der Mannschaft teils enorm. Trotz einer durchschnittlich sehr jungen Mannschaft, steckt in den Jungs sehr großes Potential.

An sich wäre die TOP 3 in der Kreisliga durchaus erreichbar gewesen, aufgrund der vielen unglücklichen Spiele reichte es aber am Ende nur für den 7. Platz von 11 Mannschaften, aber alles in allem ist das Trainerteam mit der Mannschaft sehr zufrieden, da sie langsam als Team zusammenwächst und sich die Spieler gut entwickeln. Bei der B2 lag der Fokus auf dem Spaß, oft mussten viele Spieler doppelt spielen. So musste kein einziges Spiel der B2 abgesagt werden.

Ein Spieler versucht sich in einer neuen Sportart und auch unser Topscorer verlässt den Verein leider in Richtung SV Gutenstetten-Steinachgrund. Das Ziel für die Rückrunde ist es einen noch besseren Platz mit der B1 zu erzielen und für die B2 weiterhin jedes Spiel durchziehen zu können. Alles in allem ist man sehr zufrieden.

Keine gemeldete A-Jugend

Für die Jahrgänge 2013 bis 2016 wurde in der letzten Ferienwoche wieder das FerienFußballCamp als Vorbereitung auf die Herbstrunde durchgeführt. Ca. 40 Kinder wurden von bis zu 8 Trainern an drei Abenden trainiert. Es war wieder ein voller Erfolg und soll auch 2024 wieder stattfinden. Untertsützt wurde das FerienFußballCamp in diesem Jahr durch die Firma KFZ-Kleppel.

Hier möchte ich nochmal Peter Heil hervorheben. Er trainiert nicht nur 2 Mannschaften sondern macht so viel für die Kinder unserer SG. Er organisiert Mannschaftsfahrten, er hat das Ferienfußballcamp ins Leben gerufen, er sprudelt nur so vor Ideen. DANKE PETER!

Auch Danke an alle Trainer die sich in unserer Jugend-SG engagieren. Ihr seid der Wahnsinn. Wenn man sieht, was wir aktuell an Kindern haben, die aktiv Fußballspielen, dann ist das der Wahnsinn. Vielen Dank für Euer Engagement und auf ein gutes Fußballjahr 2024!

Herren

1. Mannschaft

Trainer: Kai Ehrmann, Felix Geuder

Nach dem geschafften Klassenerhalt im vergangenen Jahr verpflichtete man den ehemaligen Burgberzheimer Spieler und Jugendtrainer Kai Ehrmann. Dass diese Saison erneut um den Klassenerhalt gekämpft werden muss, war allen Beteiligten bewusst. Dass es dann doch so schlecht verlief war für alle Beteiligten nicht einfach. In der Hinrunde konnte kein einziges Spiel gewonnen werden. Erst im ersten Rückrundenspiel platzte der Knoten bei der SG. Gegen Egenhausen konnte in Burgbernheim mit 3:2 gewonnen werden. Nicht unverdient. Schon in den Wochen davor arbeitete sich die Ehrmann-Elf Stück für Stück nach vorne. Nach der Winterpause möchte man nochmal voll angreifen. Aktuell steht man mit 5 Punkten aus 13 Spielen auf dem Relegationsrang.

2. Mannschaft

Trainer: Roman Mollwitz

Diese Saison konnte man endlich wieder eine 2. Mannschaft stellen. Trotz des großen Kaders der SG war es einige Male recht knapp mit der Besetzung. So musste aufgrund einer Krankheitswelle auch ein Spiel abgesagt werden. Der Gegner stimmte einer Verlegung nicht zu. In der 2. Mannschaft soll auch der Spaß eine wichtige Komponente einnehmen. Zudem sollen die Spieler Spielzeit bekommen, die in der 1. Mannschaft nur auf der Bank sitzen oder von einer Verletzung zurückkommen. Ergebnistechisch war die Hinrunde ein Reifall. 1 Punkt konnte geholt werden. So steht man am Tabellenende. Aber auch in unserer Reserve zeigte sich eine Verbesserung von Woche zu Woche.